

Le Presse Papier

Artisan Crateur, diteur et fabricant de Papier Peint & Textile d'exception.

Ameublement et Dcoration

Dcoration murale

Equipement de la maison et agencement intrieur

Coordonnes

5 place Louis Chazette

69001

Lyon

Auvergne-Rhne-Alpes

69 - RHONE

France mtropolitaine

Tl : **0608525286**

Prsentation

Le Presse Papier, labellis Artisan d'art est une manufacture Entreprise du Patrimoine Vivant (EPV). Crateur, diteur et fabricant de papier peint et de tissus d'exception, dans le droit fil des canuts Lyonnais, il droule l'cheveau des histoires du pass sur un mode passionn, iconoclaste et frondeur. C'est cette subtile balance entre tradition et contemporanit, artisanat d'art et savoir-faire techniques de

pointe, préservation du patrimoine et enjeux écologiques qu'il relaie à travers ses collections. Le Presse Papier trouve un parfait équilibre artistique entre ses créations exclusives, la précieuse conservation et l'édition de documents d'époque qui reprennent vie sous sa main exigeante. Une manufacture authentique et singulière qui écrit sa propre histoire. 17 Collections / 700 Modèles

Le Presse Papier, designer, publisher and manufacturer of exceptional wallpaper and fabrics, in the tradition of the Lyonnais canuts, resuscitates stories from the past in a passionate, iconoclastic and rebellious way. It is this subtle balance between tradition and contemporaneity, art craftsmanship and cutting- edge technical know-how, heritage preservation and ecological issues that it conveys through its collections. Le Presse Papier strikes a perfect artistic balance between its exclusive creations and the precious conservation and publication of period documents, which come back to the light under its exacting hand. An authentic and singular manufacture that writes its own history.

[Entreprise du Patrimoine Vivant \(EPV\)](#)

Informations

Musée du Papier Peint Français

A l'occasion de deux expositions. une partie des collections Le Presse Papier sont rentrées dans les collections permanentes du Musée du Papier Peint français (Rixheim) en 2014 et 2020.